

Nama : MARIA OLIVIA PUTRI PANGESTU
 NIS/NISN : 12709 / 0097300416
 Nama Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR AMBARAWA
 Alamat : Jl. Mgr. Sugiyapranata No.191 Ambarawa

Kelas : 7B
 Fase : D
 Semester : 2
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	95	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami peran keluarga, jemaat, sekolah dan masyarakat dalam mengembangkan dirinya, bersyukur dengan berpartisipasi dalam hidup keluarga, jemaat sekolah dan masyarakat, memahami berbagai sifat, sikap Allah bisa diteladani orang beriman, dan tergerak mewujudkan nilai-nilai dasar hidup bersama sesuai yang dikehendaki Allah, tergerak mewujudkan nilai-nilai dasar hidup yang bersama dikehendaki Allah dalam hidup sehari-hari.
2	Pendidikan Pancasila	96	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menyebutkan macam-macam keberagaman suku di Indonesia, menghargai keberagaman antar golongan dalam kehidupan sehari-hari, menjelaskan permainan tradisional, menjelaskan ragam makanan tradisional, memberikan contoh kegiatan sehari-hari dari nilai penting kerja sama dan gotong royong, menunjukkan penerapan kerja sama dan gotong royong di lingkungan keluarga, sekolah, dan masyarakat.
3	Bahasa Indonesia	91	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal kemampuan mengidentifikasi teks berita, unsur-unsur berita, dan kriteria teks berita dengan baik, kemampuan mengenal, menyimak, dan memahami kata baku, kata tidak baku, dan pronomina dalam surat, kemampuan menggunakan kaidah kebahasaan yang baik dan tepat dalam menulis surat pribadi maupun resmi, kemampuan menyimak paparan teks berita secara lisan dengan baik, kemampuan menanggapi dan menganalisis ragam bacaan fiksi dan bacaan nonfiksi dengan baik dan tepat, kemampuan membaca dan menyimak bacaan fiksi dan bacaan nonfiksi dengan baik, kemampuan memahami unsur-unsur dalam bacaan fiksi dan bacaan nonfiksi dengan baik dan sesuai, kemampuan menyampaikan pendapat tentang unsur-unsur bacaan fiksi dan bacaan nonfiksi, kemampuan mengungkapkan gagasan dan berkomunikasi secara tertulis dengan baik dan sopan, kemampuan mengenal, menyimak, dan memahami pesan daring, jenis surat, unsur-unsur surat dengan baik. Perlu peningkatan dalam hal kemampuan menyajikan teks berita secara lisan dan tertulis dengan baik dan menarik.
4	Matematika (Umum)	95	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal kemampuan menyebutkan, menentukan, menyelesaikan perhitungan luas segitiga dan segiempat, kemampuan menyelesaikan permasalahan luas dan volume bangun ruang sisi datar dan sisi lengkung, kemampuan memahami konsep, menyelesaikan permasalahan transformasi geometri, kemampuan menerapkan konsep pengolahan data..
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	96	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal kemampuan menjelaskan perbedaan makhluk hidup dengan benda mati berdasarkan karakteristiknya, kemampuan menjelaskan pengaruh lingkungan terhadap makhluk hidup, kemampuan menjelaskan interaksi antar komponen penyusun suatu ekosistem, kemampuan mendeskripsikan akibat dari pergerakan Bumi dan benda langit lain terhadap fenomena alam.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	99	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan potensi SDA disertai dengan identifikasi faktor penyebab perubahan potensi SDA, menguraikan aktivitas kehidupan masyarakat masa lalu pada masa Hindu Buddha dan Islam, menganalisa keragaman sosial budaya dan masalah sosial budaya serta peranan komunitas masyarakat. Perlu peningkatan dalam hal menganalisa peran masyarakat dalam perekonomian dan kehidupan sosial.

Nama : MARIA OLIVIA PUTRI PANGESTU Kelas : 7B
 NIS/NISN : 12709 / 0097300416 Fase : D
 Nama Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR AMBARAWA Semester : 2
 Alamat : Jl. Mgr. Sugiyapranata No.191 Ambarawa Tahun Pelajaran : 2022/2023

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
7	Bahasa Inggris	97	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal kemampuan membuat teks pesan singkat dalam kalimat sederhana secara kontekstual dan komunikatif, kemampuan menyusun dan mempraktikkan teks dialog dengan tema adverb of frequency, kemampuan membaca dan menggunakan waktu (time) secara lisan dan tertulis, kemampuan membuat kerangka dan memproduksi teks deskripsi dalam paragraf sederhana dan terstruktur.
8	Seni Musik	94	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal kemampuan memainkan dan memahami pengertian alat musik harmonis, kemampuan memainkan dan memahami pengertian ansambel musik sejenis, kemampuan memainkan dan memahami pengertian ansambel musik campuran.
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	91	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal kemampuan dalam mempraktikkan gerak spesifik dalam permainan bulu tangkis dengan benar, kemampuan dalam mempraktikkan gerak spesifik dalam jalan cepat dengan benar, kemampuan dalam mempraktikkan gerak spesifik dalam tolak peluru dengan benar, kemampuan dalam mempraktikkan gerak spesifik dalam aktivitas gerak berirama dengan benar, kemampuan dalam mempraktikkan aktivitas jasmani sesuai serta mempromosikannya melalui media, kemampuan dalam menerapkan pertumbuhan, perkembangan sesuai dengan pola perilaku hidup sehat, kemampuan menerapkan pola makan sehat sesuai dengan pola perilaku hidup sehat. Perlu peningkatan dalam hal kemampuan dalam mempraktikkan gerak spesifik dalam lompat jauh dengan benar.
10	Informatika	97	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal kemampuan menjelaskan komponen, fungsi, cara kerja komputer yang membentuk sebuah sistem, kemampuan mengenal internet dan jaringan lokal serta koneksi perangkat ke dalam jaringan, kemampuan mengakses, mengolah, mengelola, dan menganalisis data secara terstruktur, dan sistematis.
11	Muatan Lokal Bahasa Daerah	90	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal kemampuan mengartikan kata-kata baru dan dianggap sulit yang terdapat dalam teks, kemampuan memahami dan menulis teks deskriptif, kemampuan menceritakan kembali isi dan amanat cerita Ramayana, kemampuan mendengarkan dan menceritakan kembali dengar cerita pengalaman mengesankan. Perlu peningkatan dalam hal kemampuan menyampaikan tanggapan dan menuliskan isi serta nilai-nilai Tembang Gambuh Serat Wulangreh.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Sangat Baik	Pertahankan.
2	Kepangudiluhuran	Sangat Baik	Pertahankan.
3	Paduan Suara	Sangat Baik	Pertahankan.

Sakit	: 0 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Catatan Wali Kelas

Good job! ayo tingkatkan terus kemampuanmu agar kembali merebut gelar juara.

Nama : MARIA OLIVIA PUTRI PANGESTU Kelas : 7B
NIS/NISN : 12709 / 0097300416 Fase : D
Nama Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR AMBARAWA Semester : 2
Alamat : Jl. Mgr. Sugiyapranata No.191 Ambarawa Tahun Pelajaran : 2022/2023

Keterangan Kenaikan Kelas : Naik ke kelas VIII

Mengetahui
Orang Tua/Wali,


.....Yustina E.S

Wali Kelas,



VALENTINA NUGRAHENI
NIP.



Mengetahui
Kepala Sekolah


Andrias Djoko Purnomo
NIP.